



PERIGORD FRANCES

Del 20 al 25 de Julio

PRIMER DÍA: Salida de las diferentes poblaciones a una hora convenida dirección **Souillac** (Francia). A mitad de camino parada a desayunar por cuenta del cliente. Almuerzo cerca de

Montauban. Continuación hacia **Cahors**, ciudad en la que destaca el fabuloso puente fortificado, el Pont Valentré. Llegada a Souillac, cena y alojamiento en **Hotel de 3*****.



SEGUNDO DÍA: Desayuno. Por la mañana, realizaremos un paseo con un guía local de **Brive La Gaillarde**. Finalizaremos esta visita en un productor artesanal de **licor de nuez**. Degustación incluida. Almuerzo incluido. Por la tarde, descubriremos el pueblo medieval de **Collonges-la-Rouge**, antiguo feudo de los condes de Turenne, con sus 25 torres. Seguidamente, pasearemos por la población de **Turenne**, hoy día inscrito en la lista de los pueblos más bellos de Francia. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.



TERCER DÍA: Desayuno. Salida hacia el **Périgord Noir**. Llegaremos a **Beynac**, pueblo construido sobre un gran acantilado coronado por su Castillo (entrada incluida). A continuación, visita de los espectaculares **jardines de Marqueissac**. Almuerzo incluido en restaurante de la **Roque Gageac**. Por la tarde, realizaremos un paseo en las **pintorescas Gabarres**, tradicionales barcos que remontan el río Dordogne en un espectacular trayecto de 50 minutos durante el cual admiraremos castillos y los preciosos pueblos crecidos en sus orillas. Regreso a la Roque Gageac. También ascenderemos al pueblo de **Domme**, con espectaculares terrazas panorámicas sobre el valle de la Dordogne. Billete de tren turístico incluido. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.



CUARTO DÍA: Desayuno. Visita guiada de las **Grutas de Padirac**. Realizaremos un paseo en barca por el río subterráneo que transcurre por el fondo de la gruta. Por encima de nuestras cabezas aparecerán arcos enormes y estalactitas centenarias. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, Visita guiada de **Rocamadour**, una de las destinaciones turísticas principales de Francia por su valor espiritual con el Santuario dedicado a Nôtre-Dame que acoge a la Virgen Negra y por el verdadero reto al equilibrio que

presenta esta villa, agarrada al acantilado culminado por el castillo sobre el acantilado de 150 m. de profundidad sobre el curso del río Alzou. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

QUINTO DIA: Desayuno. Por la mañana, visita de las célebres **Grutas de Lascaux II**, espacio inaugurado en 1983 en Montignac-Lascaux, a 200 metros de la auténtica cueva. El yacimiento reproduce las dos primeras salas de la cueva: la Sala de los Toros y el Divertículo Axial, que representan el 90% de las pinturas descubiertas. Finalizada la visita nos detendremos en **Coly Saint Armand**, uno de los pueblos más bonitos de la región. Almuerzo incluido en **Saint Geniès**, con menú basado en los productos de Canard (pato), la gran especialidad regional. Por la tarde, visita con guía local de la fabulosa **ciudad medieval de Sarlat**.



La sucesión de casas antiguas de piedra y de palacetes medievales entre calles pintorescas hacen de Sarlat una de las visitas más impresionantes de Francia. Regreso al hotel. Cena **Gran fiesta CON MÚSICA EN DIRECTO de despedida** y alojamiento.



SEXTO DIA: Desayuno. Salida a primera hora hacia **Saint-Cirq-Lapopie**, considerado por muchos el pueblo más bello de Francia, se refleja en las aguas del Lot. Un mirador sobre el río y un patrimonio enorme que incluye casas renacentistas, tiendas medievales, calles estrechas bordeadas de malvas y plazas sombreadas, tiendas de artesanos... Almuerzo incluido de despedida en **Castelnau-d'Endroits**. Por la tarde, culminaremos la ruta de regreso hasta nuestro punto de origen.

PRECIO POR PERSONA: 1.249.-€

Suplemento habitación individual: 200.-€

Seguro cancelación: 65.-€

El precio incluye: Autocar, Guía acompañante, Pensión completa, Hotel 3*** ciudad, Tasa turística, **Guías oficiales en:** Rocamadour, Sarlat y Brive La Gaillarde, **Entradas a:** Pont Valentre de Cahors, Castillo de Beynac, Jardines de Marqueissac, Gabarres, Tren de la Domme, Grutas de Paridac, Grutas de Lascaux y Seguro básico de viaje.